

スイス／フランス語講座のお知らせ

キャロルさんを先生に迎えた、解説が全て英語で行われるバイリンガルな講座です!

日時 8/21、28、9/4、11、18(毎週火曜日、全5回) 19:00~20:30

内容 ①キャロルさんの紹介とスイスの基本情報
②~③フランス語で遊ぼう!(あいさつ、食べ物、注文、道案内、簡単なゲームetc.)
④スイスといえば:スイスの有名なスポーツ、食べ物等
⑤スイス社会:中立国のスイス、女性の権利、軍事等

会場 新城まちなみ情報センター2階 ※9/18のみ勤労青少年ホーム研修室B

受講料 500円(非会員1,000円) 要申込 ※興味のある回のみ参加もOK!



ニューキャッスル・アライアンス会議に向けて始動しました!

世界中の「新城」を結ぶニューキャッスル・アライアンス会議。今回の開催地は、私たちの新城市です!10月3日から9日までの間、各国の新城人たちが来訪されます。会期中に会議に参加する市民の皆さんはもちろん、おもてなしボランティアを随時募集中です。

日本語教室は大盛況!!

5月に入り、教室は日本語を勉強したいという外国人で大盛況!近所の日本人と話ができるようになりたい、会社で上司や同僚とコミュニケーションがとれるようになりたい、日本語能力試験に合格したい、という思いの学習者さんが集まり、みなさん楽しく一生懸命勉強をしています。

また、日本語教室では、ただ日本語を勉強するだけでなく、七夕やお盆などを通して日本文化を伝えるとともに、学習者とボランティアの一体感を高めるイベントを予定しています!

日本語教室・ボランティア募集

現在ボランティアが足りず、新しく入ってくる学習者の対応が難しい状況です。

同じ市民として彼らと向き合い一緒に学んでいく意欲のある方、日本語ボランティアとして活動してみませんか?

ぜひ、お気軽に見学に来てください。

■日時 毎週水曜日 19:30~21:00まで

■場所 勤労青少年ホーム(新城市字西入船5-2)

※8月に見学を予定される方は事前に協会へお問い合わせください。



庁舎移転のお知らせ

新城市役所本庁舎内に事務局を持つ新城市国際交流協会ですが、5月からの新庁舎への移転に際して、協会事務局も共に移転をしました。それに伴い、協会の住所、連絡先等も変更になりましたので、お電話・訪問によるお問い合わせは右記をお願いします。

〒441-1392

愛知県新城市字東入船115 新城市国際交流協会
115 Higashiirifune Shinshiro city, Aichi pref.

TEL/FAX 0536-23-1940 E-mail siea@tees.jp

業務時間 8:30~17:15 月~金 年末年始を除く

Shinshiro International Exchange Association
2018
20th
ANNIVERSARY

新城市国際交流協会 会報誌

地・球・人

日本語教室のみなさんで新庁舎見学へ

Japanese Language Learners Visit the New City Hall



新庁舎見学にて



市役所で勤務されているアメリカ出身のマリさんに、エッセイを書いていただきました。マリさんの感じる日本とアメリカの違いを、上手な日本語とともに楽しみください。

マリ's エッセイ コンビニ事情

日本に住み始めて約1ヶ月たち、今まで送っていたアメリカでの生活と日本の生活の違いをよく考えるようになりました。日本に来て気がついたことは、最近コンビニをよく利用するようになったことです。そしてコンビニに入る度に日本のコンビニはどれだけ素晴らしいか毎回思います。今回は日本と違ったアメリカのコンビニ事情をご紹介します。

コンビニはもともとアメリカで誕生した業態で今でも日本中のコンビニにはアメリカの店名を使用しているチェーンが多いですが、日本のコンビニはアメリカのコンビニとは別物だと感じます。

アメリカ人にとってコンビニは気軽に使用する施設ではなく、「最後の手段」という認識があります。

アメリカのコンビニは街中至る所にあるわけではなく、ガソリンスタンドと併設されている場合が多いです。

飲み物・食べ物・薬・タバコが切れちゃってこれ以上我慢できなく困っている人にとって「ありがたい」場所ですが、頻繁に利用したい「便利」な場所ではありません。運転していて、「ヤバイ、眠気が襲ってきた。このまま運転し続けたら危ないことになってしまふ。目を覚ますためにコーヒーでも買おう……」というパターンが多いです。利用する顧客が少なく、店内は通常暗くて、食べ物の品質が常に管理されていないのが一般的なイメージです。

私もこのような認識を持っていたのでコンビニをよく避けていました。

運転していて喉が渴いた時は、「事前に飲み物をちゃんと準備しておけばよかった……でも、もうしょうがない……(涙)」のような悔しい気持ちでレジに並んで、お会計が済んだらお店をすぐに脱出するような事が多かったです。

それに比べて日本のコンビニはまるで別物だと感じます。明るい光で照らされていて、品質管理がしっかりしていて、店員さんの気遣いが細やかで、何よりも気軽に立ち寄りやすい。アメリカでは同じ店名でも全く違う体験です。

新しい土地での生活がようやく定着してきて、日本のコンビニを利用する回数が増え、少しずつ当たり前の場所だと感じてきましたが、今でも毎回入る度になんだかワクワクします。このような施設が日本の皆様の暮らしを支えていることは当然なことですが、日本のコンビニは日本ならではの良質なサービスを提供している施設だということを日本の皆様に念頭においていただきたいです。

※次回は、同じく市役所で勤務されているタイッサさんのエッセイを予定しています!



ホームページが新しくなりました!



新城市国際交流協会のホームページが新しくなりました。協会のニュース、過去の地球人などこちらからご覧いただけます。今後ともよろしくお願いいたします。

URL <http://siea-nc.org/>

協会会員を募集しています

新城市国際交流協会では、随時協会会員を募集しています。国際交流に興味がある方、市内に住んでいる外国籍住民の方と交流したい方、自分の視野を広げたい方、ぜひご入会ください。年齢、性別、国籍を問わずどなたでも会員になっていただけます。

- ・国際交流イベントの案内
- ・語学講座の受講料割引
- ・イベント参加費の割引
- ・協会誌(年4回程度発行)の送付

■会費(年会費)	
青年会費(義務教育終了~19才)	1口 1,000円
一般会費(20才以上)	1口 3,000円
法人・団体会員	1口 10,000円

入会をご希望の方は協会事務局までご連絡ください。



ようこそ キャロルさん!!

スイスのヌシャテル市から国際交流員として来日されたキャロルさんにインタビューを行い、新城の印象などをうかがいました。

——新城の第一印象は?

まず目についたのは、街の内外にある美しい自然です。街がとても清潔だと良い印象を持ったことを覚えています。そして、あちこちでみんなが自転車に乗っていたことも。

——日本は初めてですか?

はい。ですから慣れなければならないことがほとんどです。

——新城とヌシャテルの生活の違いは?

新城のほうが広いです。ヌシャテルは中心地に集中したつくりですが、新城では車がほぼ必須です。通りにゴミ箱もないのに街がきれいなことにも驚きました。勤務時間、教育などはとても似ていると感じます。ただ少し違うのはスポーツです。スイスには部活はなく、学校から独立したクラブやチームで活動します。ですから、特に高校生に関しては、放課後にスポーツをする生徒は日本ほど多くありません。

<キャロルさんからひと言>

私は昨年ジュネーブ大学を卒業しました。専攻は国際関係学です。大学最後の1学期はアメリカ・シアトル市のワシントン大学で学び、卒業後は人権保護関連や映画祭のインターンとして働きました。将来は国際関係や環境保護分野の仕事に就きたいと思っています。人権、女性の権利、環境、国際関係の他には陸上競技と映画が大好きで、これらのことなら何時間でも語れます。スイスに関する質問でも、フランス語の練習がしたい時でも、雑談でも、どうぞ気軽に声をかけてください。

